

22. Jahreshauptversammlung des Förderkreis Fußball TuS Essenrode

Am Samstag den 04.03.2017 um 18:00 Uhr fand die 22. Jahreshauptversammlung des Förderkreis Fußball in der Vereinsgaststätte Fuchsbau statt.

Der 1. Vorsitzende Uwe Remus begrüßte die 21 stimmberechtigten Mitglieder und eröffnete die Versammlung. Nach der Feststellung der Beschlussfähigkeit verlas Schriftführer Siegmur Göres das Protokoll der letztjährigen Versammlung. Das Protokoll wurde einstimmig angenommen. Es folgte der



Tagesordnungspunkt 4 - Ehrungen. Für ihre 20-jährige Mitgliedschaft im Förderkreis Fußball wurden Michael und Matthias Dohmes mit dem Glaspokal ausgezeichnet. Unter TOP 5 folgten die Berichte des Vorstandes. U. Remus berichtete über ein ausgezeichnetes Geschäftsjahr 2016. Nach einem Jahresrückblick über die sportliche Situation der Mannschaften berichtete der Vorsitzende über den aktuellen Stand des Förderkreis Fußball.

Das Foto zeigt die Jubilare Michael Dohmes (li.) und Matthias Dohmes (2.v.r.), sowie den 1. Vorsitzenden Uwe Remus (2.v.l.) und den 2. Vorsitzenden Sebastian Beckert (r.)

U. Remus: „Der Förderkreis steht auf gesunden Beinen. Wir haben eine weitere Schallmauer durchbrochen. Zurzeit sind 61 Mitglieder im Förderkreis Fußball. Das macht uns natürlich stolz und wir freuen uns, dass wir Jahr für Jahr neue Mitglieder dazu gewinnen. Auch die Anzahl der Sponsoren in unserem Werbepool hat sich stabilisiert. Er besteht aktuell aus 20 Partnern“. Unterstützung gab es im vergangenen Jahr für die C.-Jugend und die 1. und 2. Herrenmannschaft. Mit der Eventplanung lag der Förderkreis im vergangenen Jahr genau richtig. Man konzentrierte sich auf die Vatertagsfeier und den Weihnachtsmarkt. Die Ausrichtung der Vatertagsfeier habe man sich vor einigen Jahren auf die Fahne geschrieben und sie ist inzwischen zum festen Bestandteil geworden. Auch 2017 findet die Feier wieder im Waldstadion statt und alle Dorfbewohner und Gäste sind am 25.05.17 herzlich eingeladen.

Anschließend erwähnte U. Remus, dass der TuS Essenrode in zwei Jahren sein 100-jähriges Jubiläum feiert. Hier sei man auf einem guten Weg, das Festkomitee habe sich bereits gebildet und über die Verbesserung der Infrastruktur werden Gespräche mit dem Vorstand des TuS stattfinden.



Es folgte der Bericht des Kassenwartes. Dietmar Lück berichtete über die Ein- und Ausgaben des letzten Geschäftsjahres. Die Kassenprüfer bestätigten eine korrekte Kontenführung, so dass der Vorstand anschließend von den Mitgliedern entlastet wurde.

Als nächster TOP standen die Neuwahlen an. Die Vorstandsmitglieder, die diesmal zur Wahl standen wurden alle einstimmig wiedergewählt: 2. Vorsitzender Sebastian Beckert, Schriftführer Siegmund Göres und Pressewart Torsten Petruschke. Somit geht das Vorstandsteam gemeinsam in das 7. Jahr. Als Kassenprüfer wurden Pierre Remus, Oliver Scheyno und Cord-Henrik Henkel gewählt.

Unter Punkt Verschiedenes betrafen viele Wortmeldungen den Hauptverein TuS Essenrode und wurden vom 2. Vorsitzenden Wolfgang Schmidt aufgenommen. Weitere Anregungen für den Förderkreis aufgegriffen und werden auf der nächsten Vorstandssitzung vom FK-Vorstand diskutiert. Ende der Versammlung: 19:25 Uhr